

Halte aux jeux dangereux

Les signes qu'il ne faut pas négliger :

Maux de tête, douleurs aux tempes, peur d'aller à l'école, marques rouges dans le cou... sont parfois les premiers indices de ce qu'un jeune entre 4 et 20 ans peut subir quand il participe à des jeux dangereux et ce quelle que soit sa catégorie sociale avec un pic pour les 11-13 ans.

Même si la plupart du temps tu penses que ce n'est qu'un jeu, peut-être manques-tu de repères et ne mesures-tu pas toujours les conséquences de ces actes ?

Si tu es victime ou témoin d'une de ces horribles pratiques, n'hésite pas à en parler à un professeur, à un responsable du collège, à tes parents, à une personne à qui tu as envie de te confier. C'est très grave !!!